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Zitat von Altmeister 

Vielleicht ist das wirklich die Strategie, daß man dieses unsägliche sportliche Beiwerk
endlich hinter sich läßt und als gemeinnütziger Verein lieber eine Plattform für
gesellschaftlichen Zusammenhalt und Austausch bietet. Anders ist die PK fast nicht zu
deuten, da nichts Neues verkündet wurde außer einem neuen Plakatmotiv und das im
Beisein sogar des Stadtoberhauptes. Irgendwie läßt mich das ratlos zurück.

Ich finde es ein wenig schade das man sich immer über diese Dinge, die der Club anschiebt,
lustig macht.

Man versucht sich über all diese Dinge präsenter zu machen, seinen jetzigen und zukünftigen
Sponsoren mehr Aufmerksamkeit zu bieten, auch neben den 90 Minuten am Wochenende.

Man versucht den Draht zur Stadt zu verstärken und sich als guter Partner zu geben.

Zudem sind all diese sozialen Aktionen doch positiv zu sehen und werden dem Verein ganz
sicher nicht schaden, im Gegenteil, sie machen den Verein sichtbar und sympathisch.

Wie gesagt, zammhalten, nicht lustig machen!
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